

Frères et Sœurs,

Avant de nous quitter, je souhaite vous communiquer trois informations :

La première et la plus importante concerne la **constitution des nouveaux pôles paroissiaux**. Comme vous le savez, notre paroisse va être amenée, dans les mois à venir, à se **rapprocher d'une ou de plusieurs paroisses qui ont un projet missionnaire voisin** de St Laud, afin de constituer un pôle.

C'est le fruit de votre réflexion à tous sur ce sujet qui amènera notre paroisse à faire une proposition au diocèse. Afin de vous accompagner dans la compréhension de ce projet puis dans la décision de votre choix, nous vous proposons un calendrier de rencontres. **Quatre samedis, en salle St Laud de 11h à 12h30, sont retenus sur décembre et janvier, pour venir échanger avec Père Paul-Claude** et les membres de l'EAP sur ce sujet important. Les personnes référentes des différents services paroissiaux sont particulièrement invitées, mais vous tous chers paroissiens êtes conviés à venir à l'une de ces réunions pour faire entendre votre voix. Les dates vous sont communiquées sur le feuillet paroissial. La 1^e rencontre aura donc lieu samedi prochain 3 décembre.

A l'issue de ces échanges, une synthèse sera établie, elle vous sera présentée le 11 février. Notre choix paroissial devra être remis au diocèse au début du Carême.

Je souhaite ensuite vous rappeler que **3 conférences du temps de l'avant seront animées par Père Alain de Boudemange** enseignant à l'UCO.

Avec lui, nous préparerons la venue du messie. Père Alain évoquera les grands personnages de l'évangile selon St Matthieu que sont Jean-Baptiste, Marie et Joseph.

Ces conférences auront lieu salle St Laud à 20h30 ce jeudi 1^{er} décembre, puis les jeudis 8 et 15 décembre.

Par ailleurs, à compter de maintenant, le premier week-end de chaque mois sera enrichi de temps forts. Tout d'abord le vendredi, seront proposés le Chapelet de la Miséricorde à 15h et l'Adoration silencieuse de 19h à 21h. Puis le samedi soir, donc samedi 3 décembre prochain, des jeunes animeront une messe des Générations d'Avenir destinée à faire de Saint Laud une paroisse toujours plus ouverte.

Merci pour votre écoute.